

Kapolres Cianjur Laksanakan Kunjungan Kerja ke Polsek Sukaresmi, Berikan Arahan kepada Personel

Cianjur - CIANJUR.DEMOKRAT.CO.ID

Aug 5, 2024 - 16:53



Cianjur - Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., bersama sejumlah pejabat utama Polres Cianjur melaksanakan kunjungan kerja ke Polsek Sukaresmi. Kunjungan ini disambut langsung oleh Kapolsek Sukaresmi, AKP Sudarsono, S.Ag., bersama seluruh personel Polsek Sukaresmi dan Forkopimcam Sukaresmi. Senin (05/08/2024). Kunjungan kerja Kapolres Cianjur bertujuan untuk mengetahui keadaan dan kesiapan anggota dalam melaksanakan tugas pelayanan masyarakat. Kapolres menekankan pentingnya

meningkatkan soliditas dan sinergitas Polri dengan instansi terkait dan masyarakat guna menghadapi tantangan tugas ke depan yang semakin berat. Hal ini diperlukan agar tugas dapat dilaksanakan dengan baik dan bertanggung jawab, sehingga kondusifitas kamtibmas di wilayah Polsek Sukaresmi tetap terjaga. Dalam arahannya, Kapolres Cianjur menyampaikan beberapa hal dan penekanan kepada personel Polsek Sukaresmi diantaranya Kapolres Cianjur menekankan agar seluruh personel tidak melakukan pelanggaran apa pun. Integritas dan disiplin adalah kunci utama dalam menjalankan tugas sebagai anggota Polri. "Saya mengingatkan seluruh personel agar tidak terlibat atau membekingi peredaran miras, narkoba, atau kegiatan ilegal lainnya. Hal ini dianggap sebagai bentuk pengkhianatan terhadap institusi dan masyarakat." ucap Kapolres Cianjur. Kapolres Cianjur menyampaikan pentingnya sinergi dengan unsur TNI, kecamatan, dan penyuluh untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif. Kolaborasi ini diperlukan untuk menghadapi berbagai tantangan keamanan di wilayah hukum Polsek Sukaresmi. "Dalam melaksanakan pembinaan terhadap masyarakat, Kapolres menginstruksikan agar selalu melibatkan Forkopimcam. Pendekatan ini diharapkan dapat meningkatkan efektivitas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di tengah masyarakat." jelasnya. Kunjungan kerja ini diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan meningkatkan kesiapan personel Polsek Sukaresmi dalam menghadapi berbagai tantangan ke depan. Kapolres Cianjur berharap seluruh personel dapat menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab dan dedikasi, untuk menjaga kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur.